



Digital Receipt

This receipt acknowledges that Turnitin received your paper. Below you will find the receipt information regarding your submission.

The first page of your submissions is displayed below.

Submission author: Rangga Reksya Rizaldi
Assignment title: JURNAL
Submission title: ANALISIS TUGAS POKOK FUNGSI SATUAN POLISI PAMONG PR...
File name: Journal_Skripsi_Rangga.doc
File size: 103K
Page count: 10
Word count: 3,300
Character count: 22,204
Submission date: 02-Feb-2022 08:06AM (UTC+0700)
Submission ID: 1753107065

28%

SIMILARITY INDEX



Wakil Dekan Bidang Akademik,

Dr. Phil I Ketut Gunawan, MA.
NIP. 19631222 199002 1 001

eJournal Ilmu Pemerintahan, Volume ... (..) 2021 : ...
ISSN 0000-0000, ejournal.ip.fisip-unmul.ac.id
© Copyright 2021

ANALISIS TUGAS POKOK FUNGSI SATUAN POLISI PAMONG PRAJA KOTA SAMARINDA

Rangga Reksya Rizaldi¹, Anwar²

Abstrak

Rangga Reksya Rizaldi (1402025085) analisis tugas pokok fungsi satuan polisi pamong praja kota samarinda, dibawah bimbingan dosen yang saya hormati Bapak Dr. Anwar M.M, M.S sebagai pembimbing.

Tujuan Penelitian ini Untuk mengetahui pelaksanaan Tugas Pokok serta Fungsi Polisi Pamong Praja di Kota Samarinda dan faktor penghambat Satuan Polisi Pamong Praja Kota Samarinda didalam melaksanakan tugas pokok dan fungsi.

Penelitian ini dilakukan di Polisi Pamong Praja Samarinda. Penelitian ini menggunakan pendekatan kualitatif yaitu penelitian yang dimaksud untuk memahami fenomena yang terjadi pada subjek penelitian, digunakan untuk meneliti subjek yang alamiah, analisis data bersifat induktif lebih menekankan pada makna daripada generalisasi. Dilakukan dengan kepustakaan, observasi, dan wawancara. Teknik analisis data yang digunakan dalam penelitian ini adalah analisis data kualitatif dengan reduksi data, display data dan penarikan kesimpulan.

Satuan Polisi Pamong Praja telah menjalankan tugas pokok dan fungsinya sesuai dengan poin-poin yang ada di dalam Peraturan Daerah Kota Samarinda Nomor 5 Tahun 2012 Tentang Organisasi Dan Tata Kerja Satuan Polisi Pamong Praja. Namun pelaksanaannya belum maksimal dikarenakan masih banyaknya hambatan-hambatan yang di hadapi oleh Satuan Polisi Pamong Praja kota Samarinda dalam melaksanakan Tugas Pokok dan Fungsi Pada pelaksanaan tugas pokok dan fungsinya, Satuan Polisi Pamong Praja menemui beberapa hambatan yang menjadi kendala dalam proses pelaksanaan tugas pokok dan fungsi, faktor pengambatnya yaitu kurangnya jumlah Sumber Daya Manusia(SDM), kurangnya sarana penunjang operasional, kurangnya anggaran yang tersedia dan kurangnya kesadaran masyarakat dalam menaati peraturan daerah dan peraturan Walikota

Kata Kunci: Tugas, Pokok, Satuan Pamong Praja

Pendahuluan

Negara Kesatuan Republik Indonesia terbagi atas Provinsi serta Provinsi terbagi atas Kabupaten dan Kota, yang tiap provinsi, Kabupaten & Kota tersebut memiliki pemerintahan daerah sendiri, perihal tersebut sudah diatur

¹ Mahasiswa Ilmu Pemerintahan, Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik, Universitas Mulawarman. Email : Ranggaeksya96@gmail.com

² Dosen Program Studi Ilmu Pemerintahan, Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik, Universitas Mulawarman